

Pequeños favores de San Josemaría en Argentina

Son muchas las personas que por intercesión de San Josemaría reciben favores. Les acercamos relatos breves de personas que ante alguna necesidad, han acudido a San Josemaría. Aquí los relatos en primera persona.

07/07/2012

“Dame una señal de cómo o dónde buscar, por favor...”

Nombre: Carina Boudoux de Virgilio

Fecha del favor: semana del 21 de diciembre

Lugar: Hurlingham, Pcia de Buenos Aires, Argentina

Esto sucedió hace dos años. Mi papá había fallecido y necesitábamos con suma urgencia una enfermera que pudiera asistir a mi hermano, que es discapacitado. Yo estaba muy nerviosa y en esas idas y venidas del patio a la casa, pasé por delante de la imagen de San Josemaría que en aquel entonces yacía en el comedor de la casa. Me detuve unos segundos y le imploré por su ayuda: “dame una señal de cómo o dónde buscar, por favor...”. No recé su oración, sólo se lo pedí con intensidad.

A los pocos minutos, me llama mi hermano y me dice que estaba reunido con una señora que podía ayudarlo. Llegué hasta el lugar

donde ambos me esperaban y entre charla y charla, sumado a mi desesperación porque dijera que aceptaba el trabajo, no me había percatado de pedirle sus datos. Al final lo hice.

Se llamaba María y vivía en la calle Escrivá de Balaguer. La señora se dio cuenta de que me puse blanca. Claro, lo que yo había pedido hacía escasos 30 minutos, o tal vez menos, estaba todo junto delante de mí. Atiné a preguntarle si sabía quién era la persona por la que la calle llevaba ese nombre y me dijo que no. Entonces le conté quién era. La calle está a unas cuadras de mi casa. Es increíble, al menos para mí, pero San Josemaría me ayuda siempre, siempre, siempre.

El trabajo que más me interesaba

Nombre: Alberto Navarro Bonasso

Fecha del favor: 3 de Mayo del 2012

Lugar: San Fernando, Pcia. de Buenos Aires, Argentina

Mi nombre es Alberto Navarro Bonasso, soy de Argentina, Buenos Aires. Hace un mes le recé la novena a San Josemaría para pedirle que me consiguiera mi primer trabajo. Le especificaba que me saliese el de una empresa multinacional llamada Unilever y en el área que más me interesaba. Comenzó todo el proceso de selección y luego de varias etapas, hoy recibí el llamado de esa empresa y me confirmaron el trabajo dentro del área que yo quería.

En septiembre de 2011 también le había rezado a San Josemaría para pedir por mi tío que hacía un año estaba sin trabajo. A los 6 días de terminar la novena me enteré, por mi primo, que su papá había conseguido trabajo.

Ayuda en un examen final de la facultad

Nombre: Heber Villegas

Fecha del favor: 10 de mayo de 2012

Lugar: Río Grande, Tierra del Fuego, Argentina

Tengo 33 años y estudio la carrera de Ingeniería Industrial. Quiero compartir con ustedes una experiencia muy importante que tuve en mi vida. El día 10 de mayo del 2012 me encontraba a punto de rendir el examen final de una materia muy difícil para mí: Física I. Les pedí a San Josemaría y a Isidoro Zorzano que me ayudaran en el examen para que me fuera bien.

No lo puedo explicar, pero salió todo más que bien. No solamente aprobé el examen sino que me saqué un 10

(diez). Además recibí muchas felicitaciones por parte del profesor. También me ofreció la oportunidad de ser su ayudante de trabajos prácticos en la materia diciendo que me iba a servir mucho.

Doy las gracias a San Josemaría y a Isidoro Zorzano porque estoy convencido de que han intercedido en mi petición.

“Le pedía que me consiguiera otro trabajo”

Nombre: María Laura Cala

Fecha del favor: aproximadamente el 13 de febrero de 2012

Lugar: Ciudad de Villa María,
Córdoba, Argentina

Hace aproximadamente un año y medio fui a la iglesia Catedral de mi ciudad de Villa María, Córdoba,

afligida por lo mal que me sentía en mi trabajo. Allí, el sacerdote que me confesó me entregó una estampita de San Josemaría, a quien yo no conocía. A pesar de eso, comencé a rezarle todos los días. Le pedía que me consiguiera otro trabajo. Después de un año me concedió la gracia.

El trabajo que esperaba hacia tiempo

Nombre: Luciana Paola Alvarez

Fecha del favor: entre los días 16 y 24 de febrero de 2012

Lugar: Córdoba Capital, Argentina.

El padre San Josemaría Escrivá me concedió la gracia de conseguir el trabajo que quería y esperaba hacia tiempo. Estaría feliz de que quede constancia de este favor en el

archivo documental sobre la devoción a San Josemaría.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/pequenos-favores-de-san-josemaria-en-argentina/>
(20/01/2026)